

# *Les étudiants et les travailleurs paraguayens protestent contre la hausse de prix du transport*

---



Asunción, 7 janvier (RHC-PL)- Des étudiants universitaires et des travailleurs de plusieurs syndicats paraguayens se sont unis pour protester contre la récente hausse de prix du transport urbain décrétée par le gouvernement.

Les étudiants ont revendiqué la restitution du billet des étudiants pour éviter la charge des trajets quotidiens et ils ont effectué des blocages intermittents de plusieurs voies empêchant le passage des autobus à Asunción, la capitale.

Les organisations sociales ont signalé qu'elles continueront la protestation journalière dans les rues jusqu'à l'obtention de la dérogation du prix imposé pour le trajet, lequel aggrave la faible économie populaire.



**Radio Habana Cuba**